



木々の緑が濃さを増し、夏が近いことを感じさせてくれます。5年生に進級して、早2か月が過ぎました。委員会活動に取り組む子供たちの姿には、確実に高学年としての自覚が感じられます。

今後も、子供たちの頑張りを認め、さらに力を発揮できるよう指導していきたいと思います。

## ☆初めての田植え体験

5月8日(木)、気持ちのよい五月晴れの中で田植え体験を行うことができました。普段何気なく食べている「お米」ですが、子供たちは田植えをすることで米作りの大変さをほんの一端ですが経験することができました。この貴重な経験を今後の社会科の学習や総合的な学習の時間、食育につなげていきたいと思います。



## ☆かほく市音楽会について

かほく市音楽会が河北台中学校の講堂で開催されるということで、子供たちは音楽の時間を中心に、一生懸命練習しています。保護者のみなさまに子供たちがこれまで練習してきた成果を見ていただきたいと思い、授業参観の日に音楽会リハーサルを行いたいと思います。お忙しいとは思いますが、ぜひご参観ください。

### 〈音楽会リハーサル〉

6月 5日(木) 14:40～14:50 会場 七塚小学校体育館

※授業参観(5限)後に体育館で行います。

### 〈本番〉

6月13日(金) 本番

会場 河北台中学校 講堂

※本番の音楽会は保護者参観できません。

後日ケーブルテレビで放映されます。

